

Anwärterabend der Jungen Kripo im BKA

01.10.2014

Am 22.10.2014 ist es wieder soweit, die Junge Kripo begrüßt die neuen AnwärterInnen im BKA, die zurzeit an der FH Bund in Brühl das Grundstudium absolvieren.

Es ist Tradition, dass der BDK einen Abend für die AnwärterInnen im BKA organisiert, an dem diese Fragen zum BDK und auch allgemein zum BKA stellen können. Seit April diesen Jahres ist auch die Junge Kripo auf den Anwärterabenden vertreten und stellt sich den Fragen der neuen Kollegen. Dies geschieht in gemütlicher Runde in der Cafeteria der FH Bund. Wer Lust hat kommt vorbei und erhält dafür das ein oder andere Getränk, eine Reihe ausgewählter Produkte des BDK und der Jungen Kripo im BKA sowie sicherlich viele neue Informationen und Bekanntschaften.

<https://www.bdk.de/lv/bka/junge-kripo-im-bka>

Schlagwörter

Junge Kripo

diesen Inhalt herunterladen: **PDF**